
令和 3 年度 

第 7 回 常務理事会議事録【現地および WEB 会議】 

（公社）大分県臨床検査技師会  
  日  時 ： 令和 3 年 12 月 22 日（水） 18：30～20：30 
場  所 ： 正晃株式会社および WEB 会議(Zoom 会議) 

  出席者 ： 理事 佐藤(元)、疋田、丸山、山下、宮本、国原、渡部 
 アドバイザー   なし 
 欠席者 ： 理事 なし 
      
  ［１］ 討議事項 

１）日臨技会長選挙について（動向と今後の動き） 
  ・これまでの実績や将来的な事をしっかり考えて各自投票して頂きたい。 
  ・投票率が上がるように声掛けを行って頂きたい。 
２）事務所設立について（委員会の流れ等） 
  ・年明けに委員会を開催したい。敷地図を参考に部屋、駐車場、必要備品等を考えて頂きたい。 
  ・まずは委員会でしっかり検討し、委員会の意見として理事会に挙げて頂きたい。 
３）タスクシフト/シェアに関する実技研修会について（今後の予定） 
  ・座学を 2 月末までに終了して頂きたい。 

    ・2 月 26 日（土）、27 日（日）に熊本、福岡で開催予定。 
    ・大分県は 3 月 6 日（日）または 3 月 13 日（日）講師陣の都合を考慮しながら判断したい。 
    ・常務理事、実務委員で協力しながら進めていきたい。 
  ４）立ち入り検査について 
    ・医療政策課の方に 2 月中の候補日を複数日用意し、提出したい。 
    ・羽生会計事務所 一木先生にも連絡しておく。 
  ５）その他   

  ・年賀状の発送について 
   今年までは例年通り、発送する事とする。来年以降については再検討する予定。 
  ・連盟事業活性化について（党員、連盟会員、参議院選挙等） 
   来年の参議院選挙に向けて、入会の促進と事業の活性化を図りたい。 
  ・令和 3 年度施設実態調査および会員意識調査について 
   回答者、回答施設が少ないため、入力期間の延長連絡が入った。各施設、個人ともに協力をお願い 
   したい。 

  ［２］ 報告事項 
１）各部報告 

① 会長 
・12 月 4 日（土）タスクシフト/シェア研修会の件でむねむら大腸肛門科へ挨拶。 
       （丸山副会長、山下事務局次長同行） 
・12 月 12 日（日）大分県医師会精度管理報告会 
・12 月 15 日（水）日臨技表彰委員会（WEB 会議） 
・12 月 16 日（木）大分臨床検査技師専門学校 学校教育委員会 
・12 月 18・19 日（土日）タスクシフト/シェアに関する九州支部実技研修会（18 日準備） 



② 副会長（事務局、学術部での報告とする。） 
 ・表彰審査委員会を学術部会前に定期開催し活性化を図る。（丸山副会長） 
 ・各種表彰者については学術・組織を通じて候補者を推薦して頂きたい。 
 ・叙勲、厚生労働大臣賞、大分県知事賞、学術業績者・奨励賞などがある。毎年推薦する流れを 
  構築していきたい。 

・学術奨励賞については、広瀬技師（西別府）が推薦され理事会承認を得ている。 
・表彰規定についても見直しの必要がある。詳細について明確化していきたい。 

③ 事務局 
・大分県医師会精度管理報告会時にうまく配信できなかった部門があったため、ユーチューブを 
 使用し、申込者限定でオンデマンド配信を行いたい。 

  ・令和 3 年度施設実態調査および会員意識調査の協力をお願いしたい。 
     ・各規程、運営要領の見直し分を宮本経理部長へ送っていただきたい。 

④ 学術部 
  ・2 月 4 日（金）臨床微生物部門、2 月 5 日（土）臨床血液部門、2 月 6 日（日）遺伝子検査精度 

管理報告会、2 月 15 日（火）臨床血液部門、2 月 19 日（土）臨床生理部門、2 月 24 日（木） 
臨床生理部門研修会・・承認 

   ・1 月 16 日（日）学術合同講演会・・9 時に集合して準備を始めたい。 
     ・2 月 20 日（日）第 53 回大分県臨床検査学会：コンパルホール 
      テーマ「Get over the wall」～臨床検査新時代に向けて～ 
      シンポジウムテーマ「タスクシフト/シェア」～今！そしてこれから！！」 
      一般演題は 12 題になる予定。 

⑤ 経理部 
   ・1 月は経理部会議を開催予定。 

⑥ 組織部 
・12 月 18 日（土）地区合同講演会は 60 名以上の参加があった。 

    ハウリング、ミュート等の案内をしっかりと行うことでより聞きやすい環境になると思われる。 
    Zoom だと参加者が意見しにくいのではないかとの意見もあった。・・要検討 
    施設紹介等も継続してはどうかとの意見もあった。・・要検討 
   ・合同講演会では講演はしっかりと行って頂きたい。討論会形式は通常の研修会でも開催できる 
    のではないかとの意見あり・・要検討 

・地区理事、地区委員には早い段階でタスクシフト伝達実技講習会に参加して頂きたい。 
⑦ 企画部 

・全国検査と健康展の報告書を日臨技へ提出した。 
＊＊＊＊＊＊＊＊＊日本臨床衛生検査技師会への研修会助成申請＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 
                助成申請研修会はありませんでした 
 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 
次回開催 1 月 26 日（水） 

          議事録作成       疋田  直      印 

 

          議   長       佐藤 元恭      印 


